

Cuba cancela asistencia al Gran Premio de lucha de Francia



Se preparan condiciones para torneo de lucha

La Habana, 10 ene (JIT).- La Federación Cubana de Luchas informó la noche de este sábado que su delegación ya no asistirá al Gran Premio de Francia Henry Deglane, previsto del 14 al 18 de enero en Niza.

La decisión proviene de los análisis realizados en esta jornada, a 24 horas de la partida, en los cuales se evaluó la situación epidemiológica existente en la capital (sede de los equipos nacionales) y sobre todo la descrita respecto a la urbe anfitriona de la lid.

En las últimas horas trascendió la suspensión del campo de entrenamiento previsto tras la justa, y las estrictas medidas de aislamiento a que estarían sometidos todos los participantes en el certamen. Ello porque Niza enfrenta numerosos casos de la COVID-19.

Cuba pretendía competir con 14 gladiadores en el primer evento oficial de la temporada. [Su nómina despertaba notable interés](#), al estar encabezada por el monarca olímpico Ismael Borrero y otras figuras de relieve como Oscar Pino, Alejandro Valdés, Geandry Garzón, Reineris Sala y Lianna Montero.

En las próximas jornadas se reajustará la ruta crítica de los equipos cubanos, envueltos en la preparación para los Juegos Olímpicos de Tokio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/244168-cuba-cancela-asistencia-al-gran-premio-de-lucha-de-francia>



Radio Habana Cuba